
  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ANNOEULLIN - ARRAS – BETHUNE – BRUAY la BUISSIERE - DOUAI – ESCAUDAIN -HARNES - 

HENIN BEAUMONT –LENS  

 

Le Samedi 8 juin 2024 

Douai 
 

Présents ce jour : 

 

Groupe Noms Service 

Bruay-la-Buissière Eric A RDR  

Annoeullin Eric C RSG 

Hénin Beaumont Patrick RSG 

Lens Alain RSG 

Harnes Noël / Annie / Elisabeth Représentent Harnes 

Béthune Jean-Charles RSG 

Escaudain Anne  Secrétaire Adjointe District 

 

Excusés : Laurent (Escaudain), Mickael (Annoeullin), Jean-Marie (Escaudain)  

Jean-Claude (Valenciennes) 

 
1. Bilan des services  

 

• Finance 

 

Il apparait que certains groupes remontent directement les dons perçus à AA France. 

Ces remontées sont préjudiciables au fonctionnement du district. 

En effet, le district a besoin de fonds pour réaliser certaines actions (édition des listes de 

réunions, flyers destinés à la 5ème tradition, frais de port pour l’achat de la littérature…). 

Les photocopies, réalisées majoritairement par certains amis AA, pourraient par la suite 

occasionner des problèmes à ces même personnes, il est donc indispensable que ces dépenses 

soient désormais prises en charge totalement par le district. 

 

 

 

 

District et Intergroupe Artois 

 

COMPTE RENDU   

REUNION DISTRICT-INTERGROUPE ARTOIS 

 

 



Il est rappelé que l’argent des chapeaux sert justement à financer ce genre de dépenses et 

que tous les groupes sont concernés (cf. annexe 1 : où va l’argent des chapeaux). Dans l’attente 

d’une communication de AA France sur le sujet, les services ne seront plus accordés aux 

groupes qui ne respectent pas la règle et font remonter directement les dons à AA France. 

Alain, Responsable Littérature du district, continuera à fournir ces groupes en littérature 

mais sera contraint de leur faire supporter les frais de port, qui ne seront en conséquence 

plus financés par le district. 

 

Par ailleurs, début septembre un état des lieux des actions de 5ème tradition sera réalisé par 

Anne (Correspondante santé) afin de connaitre les besoins en quantité des documents 

nécessaires (flyers, affiches…) et communiqué à Eric (RDR) pour les impressions. 

 

Enfin, face à la vacance du poste de « Trésorier », Eric C propose sa candidature, et est élu, à 

main levée, à l’unanimité. 

 

 

• Littérature 

 

Alain a remis aux membres présents un document répertoriant les différents ouvrages (livres 

et brochures) en vente et ceux dont le district dispose à ce jour en stock, dont la valorisation 

s’élève à 588.10 euros (avant les ventes du jour) – cf. annexe 2. 

 

Il est demandé à Alain de fournir au district un rapport financier sous forme de tableau 

(achats / ventes) pour la prochaine réunion de district. 

Afin de l’aider dans la gestion de la littérature, Patrick a proposé sa candidature au poste de 

Responsable Adjoint et a été élu, à main levée, à l’unanimité. 

 

Il est rappelé à Alain qu’aucune avance de trésorerie ne doit être faite pour la commande de 

littérature (les commandes ne se faisant qu’à réception du paiement). 

 

 

• Conférence 

 

Elisabeth nous informe de l’objectif prioritaire de la convention qui est la transmission du 

message (acteurs, moyens, 5ème tradition et 12ème étape). 

La conférence souhaite que les structures régionales échangent avec leurs groupes avant la 

conférence sur le thème de la transmission. 

 

 

2. Convention 2024 

 

Tout va bien – ca se prépare. 

  



3. Nouvelles des groupes 

 

Annœullin : 8 à 10 personnes – ouverture d’esprit et groupe qui travaille bien le 

programme – ont modifié leur horaire d’ouverture (19h depuis le 5/06) – vont intervenir à 

l’établissement de la Chenaie (centre post cure) - remontée ce jour 100 € 

 

Arras : pas de serviteur présent – ont fait une remontée directe au BSG de 350 € le 9/03 

 

Béthune : 6 à 8 personnes – 2 nouveaux depuis 1.5 mois – les réunions seront suspendues 

probablement en aout (problème de salle) – remontée ce jour 50 € 

 

Bruay la buissière : 10 personnes environ - 2 nouveaux depuis 3 mois – ca avance bien 

remontée ce jour 60 € - la salle sera indisponible les 28/06 et 5/07 en raison des élections 

  

Douai : pas de représentant mais info donnée à Alain – 6 personnes dont 1 nouvelle depuis 

le début d’année et une nouveau depuis mai – seront fermés du 6 au 30/08 – remontée 

directe auprès du BSG de 50 € 

 

Escaudain : environ 14 personnes – 4 nouveaux depuis 1 mois environ – remontée ce jour 

50 € 

 

Harnes : Bon état d’esprit – 6 à 8 personnes – pas de nouveau mais des membres réguliers 

– vont intervenir au forum des associations à Sin-le-Noble - pas de remontée pour l’instant 

 

Hénin Beaumont : 8 personnes dont 3 nouveaux – le groupe va bien et se remonte 

progressivement – remontée ce jour 100 € 

 

Lens : 17 amis – 130 € remontés directement au BSG 

 

Valenciennes : pas de représentant mais info donnée par Anne => le Groupe va bien – 

remontée directe à la région de 480 € le 22/04 

 

 

4. Liste des réunions 

 

Eric A a fait une dernière modification sur le flyer « liste des réunions » et va lancer une 

première impression. 

 

La prochaine réunion de district se tiendra à Douai, mais la date n’est pas encore définie 

à ce jour. 

 

RAPPEL :  

➢ Comité régional le samedi 6 juillet à 9h30 à Tourcoing (Maison des services) 

➢ Comité régional le samedi 28 septembre à Douai (salle à définir) 

➢ Comité régional le samedi 28 14 décembre à Tourcoing (Maison des services) 

 
Ce comité se clos sur la prière de la sérénité. 
Montant du chapeau : 11,60 € 
 

 
Belles 24h à tous 


